



明桜レター



新任のあいさつ

校長 山田 芳浩

4月1日に校長を拝命して、早3か月が過ぎました。

今年度は全く異例で、3月以降日本でも新型コロナウイルス感染者が急増し、「緊急事態宣言」の対象区域が全国に拡大となった状況の中で、予防対策を徹底しながら、古田記念講堂において入学式を開催いたしました。

その後、全県総体や、インターハイ、甲子園大会などの中止が発表される流れとなり、これまで積み上げてきた修練の成果を発表する機会がなくなってしまう、とてもやりきれない状況でした。しかし、競技関係団体等の知恵の結集により、各競技が県内の地区ごとに開催することができて胸をなでおろしているところです。きつと1試合1試合が内容の濃いものになるでしょうし、選手たちにとっては自分の成長の手ごたえを確認できる絶好の機会となります。感染予防などできる限りのことを行つてまいります。

さて、本校では4月以来、様々な広報活動に力をいれて取り組んできています。生徒に協力をいただきながらポスターを作成し、初めてのテレビコマercialの制作やYouTube動画の制作などにより、学校生活が楽しく充実している様子をPRしています。ホームページも頻りに更新してまいりますので是非ご覧いただきたいと思います。

また昨年7月から、スマートフォンの多使用がブルーライトなど目や脳に悪影響を及ぼすことの健康上の配慮や時間の有効活用といった教育的配慮、SNSの使い方が高校生の間で問題となつていくことなどから、校内へのスマホの持ち込みを禁止しています。最近、スクールバスを利用する生徒が会話を楽しんだり読書をしたたりする姿が目立つようになつてくるなどの変化を感じています。

おわりに、私は3年間の高校生活において、生徒に3つのことをお願いしています。「学校生活のすべてに積極的に取り組むこと」「よい友を作ること」「あいさつをすること」です。皆さん一人一人がよりよい人間関係を築いて、目標に向かって一生懸命取り組み、充実した学校生活を送れるよう、保護者の皆さまと共に支援してまいります。新しい生活様式が日常に求められる時代になりました。何事にも、今までと同じ意識ではなく常に新たな視点での対応を取り入れていきたいと考えています。

～明桜高校 新たなスタート～

入学式



避難訓練



運動会



自転車点検



文理コース

明桜高校に入学して、私は中学校の頃よりもより質のいい学習をしていきたいと思っています。

私は世界史や日本史などの人物や年号を覚えるのが苦手で、なるべく復習をするのを避けてきました。しかし苦手だからといって終わらせるのではなく、その日に学習したことはその日に復習するよ



1年E組 遠藤 蓮

入学して頑張りたいこと

うちに、ワークなどで問題を繰り返し解いて、正しく知識を身に付けていくようにしたいです。しかし、私はいつも部活が終わり家に帰ると疲れて勉強をしないことがあるので、一日最低でも三十分勉強をするなどの習慣をつけていきたいです。

中学校とは環境が変わって慣れないことや大変なことがたくさんありますが、日々の挨拶や提出物をしっかりと出すことなどを怠らせず、勉強と部活の両立を頑張っていきたいと思っています。

総合研究コース



1年B組 保坂 哉太

明桜高校に入学して

明桜高校に入学が決まり、すぐにサッカー部での練習ができると思っていたら、新型コロナウイルスの影響で練習に参加できませんでした。だから、練習が始まるまでに体がなまらないように、一人でサッカーをしたり、ランニングや筋力トレーニングを続けました。そのおかげで、高校の練習に

もついでいくことができました。高校での目標は、全国大会で活躍して優勝することです。この目標を叶えるために、日々の努力を怠らず、常に上を目指して練習を頑張ります。明桜高校は、他の高校よりも練習する環境が整っているので、常に試合を意識して練習をすることが出来ます。学習面でも、毎日の予習、復習を怠らず、テストで困らないように、常に上を目指して、勉強していきたいです。

明桜高校で自分を成長させて、文武両道の生活を送っていきたくいです。

特別進学αコース

私は、積極的・自発的な行動を常に考え、実践し、振り返り、成長し続ける人間になりたいです。小学校の時は目標を与えられていました。しかし、中学生の時は目標を自分から探すことは出来ましたが、三年という時間の短さに気づくことが出来ず、悔いが残った場面もありました。

だから私は、高校入学までに、



1年F組 高島 慶太

探求心・向上心・平常心

手を差し伸べ、支えて下さった方々への恩返しをしたいと思っています。

学習面では、特に苦手な英語に力をいれ、コミュニケーション能力のほか、自由に伝えたい事を英文でできるようにしたいです。部活動ではインターハイ上位入賞を目標に掲げ、仲間と切磋琢磨し、必ず夢を現実にしたいと考えています。

「定心定変」心が正しく定まっていれば、様々な変化にもしっかりと対応できる。この言葉を大切に、行動にもしっかりと責任を持って焦らず一歩一歩、明桜生として成長していきます。

特別進学βコース



1年G組 山田 咲

明桜高校で頑張りたいこと

私が高校生活で頑張りたいことは二つあります。一つ目は勉強です。特進βでは二年生までに高校三年間の授業内容を勉強します。授業の進度が早いので、予習・復習を徹底して基礎をしっかりと定着させていきたいです。また、意識を高く持って授業に取り組み、自分なりの課題、目標を見つけ、

自分のためになる学習をしていきたいです。

二つ目は、部活動と勉強を両立させることです。私は生徒会執行部とチアリーディング部に所属しています。行事前になると、生徒会での活動は忙しく、家で学習できる時間を確保できずに苦労することが多いです。しかしながら、時間の使い方を学べる、良い経験になると考えています。この二つの事に重点を置いて明桜高校での学校生活がより良く充実したものになるよう、一日一日を大切に過ごしていきます。

学年部の紹介



よろしくお願いします!!

1 年部



- | | |
|---------------------------|-----------------------------|
| 1 F 担任
佐藤 正貴 (理科) | 1 E 担任
佐貴 大知 (地歴・公民) |
| 1 C 副担任
仙北屋 稔 (数学) | 1 D 担任
佐々木公兵 (家庭) |
| 1 F 副担任
高井 寿 (国語) | 1 B 担任
増田 浩司 (地歴・公民) |
| 1 B 副担任
小林 研太 (美術) | 1 G 担任
鈴木 颯 (理科) |
| 1 A 副担任
近江 恒史 (英語) | 1 D・1 E 副担任
加藤 紘子 (保健体育) |
| 1 G 副担任
ソーンフィンナイト (英語) | 1 A 担任
西澤 拓也 (地歴・公民) |
| | 1 C 担任
袴田 廣樹 (保健体育) |

2 年部



- | | |
|-------------------------|------------------------------|
| 2 A 担任
柏谷 健一 (地歴・公民) | 2 H 担任
齋藤 慎一 (数学) |
| 2 E 担任
徳永 謙一 (保健体育) | 2 F・2 G 副担任
柴田 邦彦 (国語) |
| 2 F 担任
高井 智一 (英語) | 2 B・2 C 副担任
輿石 重弘 (地歴・公民) |
| 2 I 担任
大矢 佑介 (理科) | 2 H・2 I 副担任
佐藤 尚子 (英語) |
| 2 G 担任
齋藤 信 (数学) | 2 B 担任
菊池 祐太 (地歴・公民) |
| 2 D 担任
渡部 法宏 (理科) | 2 C 担任
岡部 卓哉 (理科・情報) |

3 年部



- | | | |
|------------------------------|-----------------------------|---------------------------|
| 3 E 担任
石崎 聖也 (音楽) | 3 A 副担任
北田 一晃 (英語) | 3 G 担任
藤原 尚紀 (理科) |
| 3 B 担任
佐々木俊作 (情報) | 3 F 担任
五代儀大志 (国語) | 3 A 担任
齋谷 翼 (地歴・公民) |
| 3 C 担任
黒澤 光栄 (理科) | 3 I・3 J 副担任
炭元ひとみ (国語) | 3 E・3 F 副担任
長谷川 孝 (英語) |
| 3 B 副担任
小坂 一俊 (保健体育) | 3 C・3 D 副担任
佐藤 俊大 (保健体育) | 3 I 担任
市川 聖 (公民) |
| 3 G・3 H 副担任
櫻井 祥広 (地歴・公民) | 3 J 担任
吉田 景太 (数学) | 3 H 担任
鈴木 健樹 (地歴・公民) |
| | 3 D 担任
菅原 正徳 (数学) | |



1A担任 西澤 拓也

高校生活は人生を左右するきつかけが多くあります。漠然と生活するのではなく、自分自身が目指したものを貫き通す強い芯を持つてほしいと思います。高校3年間がより良いものになるように初志貫徹で頑張ってください。

1A副担任 近江 恒史

「今居眠りすれば、あなたは夢を見る。今学習すれば、あなたは夢がかなう」勉強に励む苦しさは今だけであり、勉強しなかった苦しさは一生続く。米国ハーバード大学の図書館に掲示されている勉強哲学20か条のうちの2つです。学ぶ人の姿勢は古今東西不変です。心が折れそうな時、思い出しませう。

1B担任 増田 浩司

時間は有限なものです。高校生活の3年はあつという間に過ぎ去ってしまいます。高い志を持ち、夢を叶えるためにも、限られた時間を有効的に使いましょ。そして卒業を迎えた時にやり残したことはないと思える3年間にしましょ。

1B副担任 小林 研太

楽しさの中にも、規律ある生活を心がけてほしいです。また相手を思

いやる気持ちをもつことです。自分の理解が及ばないからといって拒絶、不信感をもつていては、人間関係は円滑に進みません。原因がどこかにあるはず。社会生活の前哨戦である高校生活で人間関係を形成する力を養ってください。

高校3年間、青春時代は多くの可能性に満ちています。学習、学校行事、部活動を通して、級友や仲間と一緒に向上心を持って自分の夢や目標に向かってチャレンジしてください。きつと高校卒業後も生涯付き合える師や友人ができるはず。皆さんを全力でサポートしたいと思えます。

1C担任 袴田 廣樹

今年度は新型コロナウイルスの関係で例年とは違ったスタートになっていますが、逆に言えば例年よりも印象に残る年になっているとも言えます。このように物事には表と裏があります。どんなことでも自分のとらえ方によっては、自分にとって良いことにも悪いことにもなります。明桜高校という新しい環境の中で、いろいろなことを吸収し、日々自分を高めていってください。

1C副担任 仙北屋 稔

これから皆さんが高校生活で得る、確かな経験と、善の気持ちで接して出来た真の友達というものは、どんなことがあっても、誰にも何事にも奪つことのできない一生の財産になります。高校生活が充実したものになるように期待しています。

1D担任 佐々木公兵

高校生活には慣れてきたでしょうか？様々な活動がある高校生活を無駄にせず、熱く全力で取り組んでください。必ず素敵な宝物になります。中学校とは異なり、高校生は自分で考えて行動することが求められます。個性は十人十色です。他者を思いやり、計画的に行動できる人になりましょ。

1E担任 佐貫 大知

入学してから1か月以上が過ぎましたね。みなさん、心境はいかがでしょう。4月21日の緊張・不安・期待が混ざり合った表情から、リラックスした笑顔へと変化してきましたね。これからたくさん行事が待っています。学年全員で、全力で楽しましょ！

1DE副担任 加藤 紘子

高校生活はとても忙しいものになると思います。しかし、見方を変えれば「忙しい」も「充実」となるのではないのでしょうか。視点を変える

1F副担任 佐藤 正貴

同じものでも違うように見えま。不思議ですよ。せひ、いろんな視点から考えられる人間になってほしいと思います。

1F副担任 高井 寿

勉強や部活動はもちろん、友人関係を通じて学ぶこともたくさんあります。すべての経験が将来に続くと思つて、日々を大切に過ごして下さい。今しかない青春を、まっすぐに突き進んで目標を持ち、悔いのない高校生活を送ってください。

1G担任 鈴木 颯

生徒も教員も生き生きしているエネルギーに溢れる学年運営を目指しています。3年後、皆さんが明桜高校に入学して良かったと思つてもらえるように、私たちも一生懸命頑張ります。困った事があつたら、いつでも相談してくださいね。

1G副担任 ソーフィン・テイト

勉強でも部活でも趣味でも、自分が輝ける分野を見つけてほしい。自分を信じて、自信を持って、精一杯活動してほしい。人生を思いっきり楽しんだ方がいいと思います。何でも面白いと思つて吸収すれば勉強も効果抜群となるはず。明桜高校と一緒に3年間頑張りましょ！

編集・発行 明桜高等学校
秋田市下北手桜守沢8番地1